
ラヂオきしわだ番組審議委員会第二回議事録 

 

開催日時  平成 23年７月２２日  １５時から１６時 

 

場所    ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  片山智信     ご欠席委員 池添逸夫   

杉本曻             東幸作 

烏野誠一    

谷口真澄  

  西村静代   

芦田有香 

放送局長  八木雄一郎 同席 

事務局長 松谷廣志 同席  

監事     片山陽子 同席 

 

1.番組審議委員長の片山智信氏が開会を告げ、八木放送局長より以下の順で説明をした。 

  ① 平成２２年度事業報告 

              ② 開局からの歩みと放送番組の内容と計画 

 

2.放送局長は無線局運用管理規定（案）を説明し、同規定に委員全員内容を了解した。 

3.番組審議委員長が議長となり、今後の番組作りと人材活用計画などを審議し、今後の 

 放送活用計画についての説明を放送局長に行わせた。 

この中で、放送局長はケーブルテレビ（テレビきしわだ）の再送信の活用について 

 あと３ヶ月くらい必要だという説明をした。また、インターネットでのサイマル放送について 

 来週くらいにテスト放送を行う予定を説明した。 

４．議長は災害時の放送活用についても放送局長に説明を求めた。 

この中で、岸和田市との防災協定について放送局長より、協議中であることが紹介された。 

５．議長は放送局長に番組表の説明を求め、放送局長はホームページの紹介を紹介した。 

６．質疑に入り、今後の番組つくりについてだんじり祭りへの対応や秋にはじまるＮＨＫ 

朝の連続テレビドラマなどとの連携要望が出された。 

 

 最後に次回の番組審議委員会を９月に開催することを確認して終了した。 

 

以上 


